

Eté 2017



L.RAPHAEL au Domaine Imperial

Le mardi 2 mai, une magnifique compétition, sponsorisée par L.RAPHAEL, le Temple de la Beauté à Genève, a été organisée par Michèle Liechti, dynamique Capitaine de la Section dames du Domaine Imperial.

Ronit Raphael, fondatrice de L.RAPHAEL, la dame qui n'a pas eu besoin d'inventer une histoire pour le marketing... Il y a 30 ans, personne avant elle n'avait ouvert un centre médico-esthétique. Elle a créé une vraie révolution. En octobre 2016, elle a accueilli au sein de son institut de Genève, l'un des coiffeurs les plus célèbres de son temps, Rossano Ferretti.



Ronit Raphael est également active dans sa fondation Global Army Against Child Abuse. Les Dames du Domaine Impérial ne se sont pas laissées décourager par les caprices du ciel. C'est avec le sourire et un esprit sportif qu'elles ont entré leur dernier «put» au 18.

Les 6 gagnantes ont été récompensées par de beaux prix offerts par L.RAPHAEL, et un tirage au sort a permis de gratifier les joueuses les plus chanceuses. La soirée s'est clôturée par un cocktail dînatoire offert par L.RAPHAEL et très apprécié de toutes. Après des remerciements chaleureux auprès de L.RAPHAEL, toutes se sont données rendez-vous l'année prochaine pour une nouvelle édition.

l-raphael.com/golfdomaineimperial.com

Golf